

**LA FINALE DU CHAMPIONNAT DE FRANCE AURA LIEU CE
DIMANCHE 20 SEPTEMBRE AU CENTRE-VILLE A MAICHE**

INVASION DE VOITURES À PÉDALE



La finale du championnat de France de voitures à pédales aura lieu à Maïche dimanche 20 septembre au centre-ville. Elle est organisée par Festigang, sous l'égide de la Fédération Française des Clubs de Voitures à Pédales FFCVP, représenté par Team Haut Doubs.

La course débutera à 14 h 30 et durera 2 h 15.

Elle sera précédée d'essais chronométrés dès le matin puisque la manifestation s'ouvrira de 10 h à 18 h. Un défilé est prévu avec costume et scénarios. L'ensemble de ces prestations ainsi que la décoration du véhicule seront jugés. Les essais libres ont lieu à 11 h autant dire qu'il faudra être sur le pied de guerre dès le matin pour bien profiter de tout.

Rappelons que la fédération française des clubs de voitures à pédales a été créée le 7 avril 1982 par quatre copains. Depuis la création plus de 1900 voitures ont été construites et des courses ont été organisées dans près de 400 villes et villages dans 63 départements et 7 pays différents. Des courses de ce type ont lieu à travers toute la France en partenariat avec les municipalités, les comités des fêtes ou des associations locales. Elles peuvent avoir lieu aussi à l'étranger.

La fédération essaie de promouvoir la construction des voitures par des particuliers, des écoles ou des associations pour qu'ils participent aux courses du calendrier fédéral.

Tout le monde peut construire sa voiture. Il suffit de respecter le règlement et de savoir faire un peu de mécanique.

Julien, Adrien et Kévin ont ainsi décidé de sauter le pas et participeront à la course ce dimanche. Les trois pilotes se relayeront au cours de la course.

Leur voiture sera aux couleurs de la France et de l'Italie. Eux seront habillés soit en mafiosi soit en franchouillard avec béret et pain long. « Nous faisons surtout cela pour passer un bon moment entre amis », avouent ils.

A noter enfin qu'un hommage sera rendu dans la journée à Jules Bianchi, pilote de Formule 1 décédé en juillet.